VOREPPE

Les lycéens ont rencontré des écrivains

Les élèves de 2ººº bac pro hôtellerie et electrotechnique du lycée Les Portes de Chartreuse ont rencontré, cette semaine, deux auteurs contemporains qui avaient participé au festival "Livres à vous!" organisé par le pays voironnais et la médiathèque de Voreppe. Les élèves de seconde ont pu échanger avec Yann Rambaud et les élèves de 1ºº bac pro avec Gaëlle Josse, l'invitée d'honneur du festival. Les échanges ont concerné leur choix de carrière « Pourquoi avez-vous choisi d'écrire? Ave z - v o us to u j o u r s écrit?....», le processus d'écriture ou leurs thèmes d'inspiration ainsi que les romans qu'ils avaient étudié en cours: "Le dernier gardien d'Ellis Island" de Gaëlle Josse et "Gaspard des profondeurs" de Yann Rambaud.



Les classes de première bac pro électronique et hôtellerie avec Gaëlle Josse.

DL 12/11/2016